
 

 

 
 

 

Check- und Änderungsliste für Dissertationen in der Reihe 

„Studien aus dem Maschinenbau“ 

(english version see next page) 

Stand 01/2024 / Dr. Kreis 

Checkliste: 

- Alle derzeit 7 Herausgeber/-innen aufgeführt (einschl. Prof. Dr.-Ing. Sebastian Müller)? 
- Fakultätstitelblatt 1: höchster akad. Grad aufgeführt? (z.B. „Max Müller, M.Sc.“)? 
- Fakultätstitelblatt 2: bei „Als Dissertation genehmigt…“ bitte keinen „Vorsitzenden des 

Promotionsorgans“ mehr angeben 
- Kopfzeilen: auf linken (geraden) Seiten Überschriftsebene 1, auf rechten (ungeraden) 

Seiten Überschriftsebene 2 
- Bei „Verzeichnis promotionsbezogener, studentischer Arbeiten“: nur Namen der Studie-

renden aufführen, nicht mehr der Betreuenden 
- Am Ende der Arbeit bitte bei deutschsprachigen Arbeiten je ca. ½ Seite englisches 

Abstract und deutsches Abstract einfügen (letzteres wird auf die Umschlagseite U4 Klap-
pentext Rückseite gedruckt).  

Änderungsliste 

- V1.29: Änderung des Online-Publikationssystems von OPUS FAU zu OPEN FAU (Im-
pressum) 

- V1.28: Hinweis auf verpflichtende Bild- und Tabellenverzeichnisse für Dissertationen am 
Lehrstuhl FAPS ergänzt 

- V1.27: Herausgeber Prof. Müller ergänzt 
- V1.26: „Vorsitzender des Promotionsorgans“ gelöscht; Betreuer werden bei „Verzeichnis 

promotionsbezogener, studentischer Arbeiten“ nicht mehr aufgeführt 
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Check and amendment list for Ph.D. theses/dissertations in the series 

"Studien aus dem Maschinenbau" 

Status 2024-01 / Dr. Kreis  

Checklist:  

- Are all current 7 editors listed (including Prof. Dr.-Ing. Sebastian Müller)? 
- Faculty title page 1: Is the highest academic degree listed (e.g. "Max Müller, M.Sc.")? 
- Faculty title page 2:"Als Dissertation genehmigt…", please no longer state "Vorsitzender 

des Promotionsorgans" 
- Column title: on the left (even) pages heading level 1, on the right (odd) pages heading 

level 2 
- At "Students’ theses referring to this work" ("Verzeichnis promotionsbezogener, studen-

tischer Arbeiten"): please list only the names of the students, no longer the supervisors 
- For English-language dissertations, please include approximately ½ page each of a Ger-

man abstract and an English abstract at the end of the paper (the latter will be printed as 
U4 blurb back cover).  

List of amendments  

- V1.29: Online publication system OPUS FAU is replaced by OPEN FAU (imprint) 
- V1.28: List of figures and list of tables obligatory at the chair FAPS 
- V1.27: Editor Prof. Müller was added 
- V1.26: "Vorsitzender des Promotionsorgans" deleted; supervisors are no longer listed in 

the "Verzeichnis promotionsbezogener, studentischer Arbeiten" 


